

Ce samedi matin, Hervé FERON a participé à l'inauguration du nouveau terrain de football d'Heillecourt, qui a abandonné son revêtement en schiste pour faire peau neuve en pelouse synthétique.



Etaients présents, notamment, Didier SARTELET, Maire d'Heillecourt ; Maurice PIEROT, Adjoint au Maire ; René LOPEZ, Président de la Ligue de Lorraine de Football ; Jean-Marc THIRIET, Président du District ainsi que Hervé COLLOT, ancien joueur professionnel, ancien entraîneur de l'équipe professionnelle de l'ASNL et Président de la section amateur de l'ASNL.

Cette installation a bénéficié d'une subvention de 15 000 euros *via* la réserve parlementaire dont dispose Hervé FERON, comme chaque Député, et qui permet de soutenir auprès du Ministère concerné les projets associatifs et communaux d'intérêt et éligibles au dispositif d'aide.

